

La Sociedad Uruguaya de Pediatría emite alerta ante el alarmante incremento de accidentes infantiles relacionados con puertas de vidrio

Principal



Publicada el: 22/01/25	Visitas: 174
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 106	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/la-sociedad-uruguaya-de-pediatria-emite-alerta-ante-el-alar-mante-incremento-de-accidentes-infantiles-relacionados-con-puertas-de-vidrio_15404.php

**LA SOCIEDAD URUGUAYA DE
PEDIATRÍA EMITE ALERTA
ANTE EL ALARMANTE
INCREMENTO DE
ACCIDENTES INFANTILES
RELACIONADOS CON
PUERTAS DE VIDRIO**

Principal

La Sociedad Uruguaya de Pediatría emite alerta ante el alarmante incremento de accidentes infantiles relacionados con puertas de vidrio

La Sociedad Uruguaya de Pediatría levanta la voz ante el preocupante aumento de accidentes infantiles vinculados a puertas de vidrio.

Aumento de Accidentes en Niños con Puertas de Vidrio: Advertencia de la Sociedad Uruguaya de Pediatría

La Sociedad Uruguaya de Pediatría ha emitido una alerta sobre el creciente número de casos de niños que sufren accidentes relacionados con puertas de vidrio.

Según informes recientes, se han registrado numerosos incidentes donde los cortes se producen principalmente en el rostro, piernas y brazos.

Las lesiones ocasionadas por este tipo de accidentes pueden ser graves, e incluso mortales, debido a la profundidad de las heridas y la cantidad de sangrado que pueden generar.

"En estas últimas semanas hemos asistido, en distintos servicios de urgencias de todo el país, a niños lesionados al atravesar puertas o ventanales de vidrio", manifestó la pediatra Patricia Dall'Orso.

Las áreas más afectadas por estos accidentes son los miembros superiores e inferiores, aunque también se han observado lesiones en la cara, cuello y cabeza.

La doctora Dall'Orso enfatiza la importancia de buscar atención médica inmediata: "Siempre hay que consultar a un servicio de emergencia móvil o trasladar al niño lesionado a un centro asistencial".

Recomendaciones para la Prevención

Con el objetivo de reducir la ocurrencia de estos trágicos accidentes, la Sociedad Uruguaya de Pediatría sugiere mantener las puertas de vidrio "abiertas, señalizadas y protegidas".

Para asegurar una correcta señalización, se recomienda colocar bandas adhesivas no translúcidas a alturas de 60 y 120 centímetros, de manera que sean visibles para los niños.

Además, se aconseja reforzar la estructura del vidrio utilizando láminas de seguridad.

En caso de estar considerando la instalación de una nueva puerta de vidrio, es preferible optar por vidrio templado, dado que este material disminuye el riesgo de lesiones graves en caso de rotura.

Es fundamental que tanto padres como cuidadores estén atentos y tomen las precauciones necesarias para garantizar la seguridad de los niños en el hogar y en espacios públicos.

Fuente: Telenoche

Imágenes

LA SOCIEDAD URUGUAYA DE PEDIATRÍA EMITE ALERTA ANTE EL ALARMANTE INCREMENTO DE ACCIDENTES INFANTILES RELACIONADOS CON PUERTAS DE VIDRIO

La sociedad de pediatría emite alerta ante el alarmante incremento de accidentes infantiles relacionados con puertas de vidrio

Tags

vinculados, sociedad, advertencia, levanta, aumento, lesiones, uruguay, preocupante, accidentes, puertas, seguridad, infantiles

Noticias relacionadas

4.3 * *Inquietud ante el despido de una pediatra en el Casmu; Sup solicita a la institución que reconsidere su decisión*

4.7 * *Residentes de Pediatría en pie de lucha: carencias en derechos laborales y salarios inferiores a los de los especialistas*

4.8 * *Atención en la investigación de vacunas para combatir infecciones por Vrs y meningococo*

4.8 * *Se modifica el nivel de alerta y se establece una alerta amarilla ante la continuidad de tormentas y precipitaciones*

4.5 * *Las Segundas Jornadas de la Sociedad Uruguaya de Medicina Familiar y Comunitaria Llegan a Paysandú con importantes aportes para la salud comunitaria*

3.8 * *Unasev advierte sobre el preocupante incremento de accidentes de tránsito: "Un desafío que debemos enfrentar juntos"*

4.3 * *Meteorología levanta alerta naranja y mantiene advertencia amarilla por lluvias intensas y tormentas severas*

4.4 * *Fuerte mal tiempo: Meteorología levanta alerta naranja y emite*

nueva advertencia amarilla por lluvias intensas y tormentas

4.7 * *Tragedia en Paysandú: Sunca realiza paro parcial tras fallecimiento de un joven trabajador aplastado por placas de vidrio*

3.7 * *La Sociedad Suiza de Paysandú conmemora un hito especial: ¡143 años de historia y tradición!*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto

Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo